

# PUBLIK

## Polres Tangsel Terima 200 Siswa Diktuk Inklusif Bintara Polwan Angkatan Ke-56 Gelombang II Tahun 2024

Suhendi - [TANGSEL.PUBLIK.CO.ID](http://TANGSEL.PUBLIK.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 19:20



TANGSEL - Sebanyak 200 siswa Diktuk Inklusif Bintara Polwan Angkatan Ke-56 Gelombang II Tahun 2024 resmi memulai latihan kerja di Polres Tangerang

Selatan. Diawali dengan apel pembukaan yang dipimpin oleh Wakapolres Tangerang Selatan, Kopol Rizkyadi Saputro, S.I.K., pada Senin, 11 November 2024.

Latihan kerja yang akan berlangsung selama satu bulan tersebut dimulai pada tanggal 11 november 2024, sampai dengan tanggal 10 desember 2024, bertujuan untuk memberikan pengalaman kepada para siswa dalam menghadapi berbagai situasi dan tugas kepolisian di lapangan. Para siswa akan ditempatkan di Polres Tangerang Selatan serta dua Polsek di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan, yaitu Polsek Ciputat Timur dan Polsek Pamulang.

“Sebanyak 100 siswa akan ditempatkan di Polres Tangerang Selatan, sementara 50 siswa masing-masing akan bertugas di Polsek Ciputat Timur dan Polsek Pamulang”terang Kopol Rizkyadi Saputro dalam apel pembukaan tersebut.

"Jaga kesehatan, patuhi peraturan yang berlaku, hindari segala bentuk pelanggaran sekecil apapun, dan laksanakan kegiatan ini dengan semangat serta penuh rasa tanggung jawab"lanjutnya

Selain itu, Kopol Rizkyadi juga mengingatkan agar para siswa menjaga integritas dan menjadikan latihan kerja ini sebagai ajang untuk meningkatkan kualitas diri, baik dalam aspek keterampilan kepolisian maupun dalam membentuk karakter yang baik sebagai anggota Polri.

Dengan semangat yang tinggi, para siswa Diktuk Bintara Polwan Angkatan Ke-56 siap menghadapi tantangan tugas di Polres Tangerang Selatan dan berharap dapat mengaplikasikan ilmu yang didapat selama pendidikan di institusi kepolisian.

“Latihan kerja ini merupakan bagian dari proses pendidikan yang terus berlanjut untuk mencetak generasi Polwan yang unggul, berdedikasi, dan siap melaksanakan tugas pengabdian kepada masyarakat”pungkasnya. (Hendi)